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問題二                 《發言人：光電工程學系李中芬老師》 
一、教師座談會的活動通知應可再加強。 
二、有關上報的負面消息出現時，本校應加強危機處理機制，或

研擬成立“調解委員會＂處理，讓爭議不致擴大對學校的傷

害可減至最低。 
三、行政同仁在八甲校門口刷卡簽到的情形，嚴重影響交通，請

研議改善。 
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問題三                 《發言人：應用外語學系程小芳老師》

一、二坪山產研大樓是空的，語文中心申借 4 樓會議室舉辦國外

學生與本校學生文化交流活動，覺得我們閒置空間很多；產

研大樓空間可以重新考慮，給全校學生使用，學生在語文中

心外面沒有地方去，只能在走廊坐著，那還有外面補習班來 8
樓招生、使用冷氣，可以考慮撥給語言中心使用，老師不用

使用數位講桌，只要 room speaker，可以讓語言中心的兼任老

師從 K 棟大樓回來產研大樓上課，有學生活動，外面的人也

比較不會進來。 
二、工讀生時薪從 95 元漲到 140 元，算起來月薪也 2 萬多元，學

校可以重新評估，哪些單位很忙，單位再貼一些經費，轉為

行政人員。 

問題四                《發言人：共同教學中心/周德榮老師》 
一、二坪山校區在晚上、夜間(進修)部上課之時段，所有停車空間

仍常處於一位難求之困境，有時工設系館後之亂停之車(未劃

停車格)不少，妨礙行車動線，目前是否仍未改善？ 
二、某些教室內，投機上的光線較暗，詢問該系助理後，回答通

常是等到燈泡燒壞才會更換，我是不了解各系對此教學設備

經費使用分配情形，我是認為學生的眼睛健康和教師教學都

要顧，可否檢查那些東西使用狀況，不要等全壞了才去更

換。 
三、針對本校生存問是，我個人認為，假設苗栗人心中有相當的

份量是“聯大＂，連結苗栗在地化。 
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問題五                   《發言人：華語文學系鄂貞君老師》 
海外實習合約書的問題，往年都是學校跟學校、學系跟學

系，合約相關單純，合約可以自行翻譯成英文。近兩年合作的單

位含民間的單位，合約書相對嚴謹，請問學校有公版英文合約書

嗎？近期與印尼、日本合作是補習班，對方的合約書過來時，我

們擔心假如發生問題，會對本校學生權益有損害。 
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問題六             《發言人：材料科學工程學系吳芳賓老師》 
教師成長營隊、社群，談研究社群，非為體制內社團，無

KIP 等壓力，若師長在教學上遇到困難或想尋找資源，可一同參

與，藉由社群一同成長。 

問題七                《發言人：化學工程學系/趙恩中老師》 
語文中心有空間的需求，產研大樓有多餘的空間，剛剛討論

過後，卻沒有任何單位說可以給語文中心空間，甚為可惜，給了

空間後，語文中心編列經費，建置好後，相信對學生也是非常有

幫助的。在學校中，主體是學生，多個 2~3 間教室，更有空間幫

助學生研習語言。 
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